

le CENTRE du LUXE et de la CREATION

La Lettre du Centre du Luxe et de la Création, le 9 Janvier 2026



À l'heure où l'année nouvelle sort des limbes du temps et où les fêtes qui la scandent, ont rallumé nos lumières intérieures, notre monde semble plus que jamais écartelé : entre la promesse d'un progrès fulgurant et le retour d'ombres que l'on croyait dissipées.

Nul ne sait vers où ce grand écart nous conduira mais j'ai une certitude c'est que la force de la création et les mouvements profonds des cultures millénaires sont des facteurs de stabilité pour ceux qui savent les mettre en scène et en faire des lieux de concorde au service de l'humain.

Les activités de luxe avec leur constellation de savoir-faire, d'innovations et d'incarnations de la beauté sont des ponts suspendus entre des peuples qui souvent se connaissent mal mais trouvent en les empruntant le plaisir du partage gratifiant de leur imaginaire.

Je voudrais à l'orée de cette année, dans la trace de Noël et dans celle de toutes les autres fêtes qui ornent le solstice d'hiver renouveler à toutes les femmes et les hommes qui œuvrent dans cet écosystème du luxe ma conviction que leur rôle est plus que jamais stratégique et stabilisateur pour l'avenir de nos sociétés.

Le Sommet, les Talents du Luxe et de la Création et les réseaux qui les environnent sont là pour leur rendre hommage et porter vers l'avenir les idées et les créations qu'ils distinguent comme autant d'offrandes à l'espoir d'un monde plus beau.

Les générations se succèdent et diffèrent dans leurs désirs et leurs choix, les modes d'accès multiplient leurs cheminements omnicanaux et les motivations d'achat obéissent de plus en plus à des pulsions invisibles qui redessinent la valeur des produits et des services.

Mais au-delà de tout et quelles que soient les fluctuations économiques, les émotions populaires et les tensions qui traversent l'humanité, le Luxe en ses différentes composantes est plus que jamais le point de rencontre des passions, des désirs et des rêves.

Puissent les créateurs et les entrepreneurs continuer d'œuvrer à ce maillage planétaire qui fait, comme le dit Shakespeare que «la prospérité» qu'ils incarnent « renforce « le lien de l'amour ».

Jacques Carles
Président du Centre du Luxe et de la Création

La Lettre du Centre du Luxe et de la Création
Jacques Carles, président
3 rue Ancelle - 92200 Neuilly-sur-Seine
contact@centreduluxe.com



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}.
Si vous ne souhaitez plus recevoir de courrier de notre part :

[Se désinscrire](#)